

## Dressenübergabe an unsere "Volleyballlegionäre"

Mittwoch, den 15. Oktober 2014 um 18:07 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 15. Oktober 2014 um 18:17 Uhr

---

Das Volleyballteam des BG/BRG/BORG Hartberg ist seit vergangenem Schuljahr um drei Spieler reicher. Ahmad Massoud Omar, Diawad Aminpoor und Arsalan Wakilzada, leidenschaftliche Volleyballer aus Afghanistan und Iran, sind seit zwei Jahren als außerordentliche Schüler in unserer Schule voll integriert. Sie üben den Leistungssport Volleyball unter der Führung ihrer Trainer Philipp Mörth und Nicole Scharf leidenschaftlich gerne aus.

Da den dreien bis vor kurzem noch nicht einmal der Asylstatus in Österreich zugesprochen wurde, und sie finanziell sehr eingeschränkt sind, reifte in Philipp Mörth die Idee, den drei Jungsportlern Volleyballleibchen zu schenken. Mit Unterstützung einiger KollegInnen und mithilfe einer Spendensammelaktion am letzten Elternsprechtag gelang es, die erforderliche Summe für diese Leibchen aufzutreiben.

Am 13.10.2014 konnten die TSV Volleyball Hartberg-Shirts nun an Ahmad, Diawad und Arsalan übergeben werden, deren Freude auf dem untenstehenden Foto gut erkennbar ist. Weiters auf dem Foto zu sehen sind Philipp Mörth, Eva Falkner und Andrea Handler. Die beiden Damen unterstützen unter anderen diese drei Schüler beim Erlernen und Festigen der deutschen Sprache.

Herzlichsten Dank allen, die die Überreichung dieser Leibchen ermöglicht haben.

